
議会運営委員会記録 

１  日  時      令和元年１２月２０日（金曜日） 

開   会      午後 １時２９分 

閉  会      午後 １時３６分 

２  場  所      第２委員会室 

３  出 席 委 員    １０人 

         委 員 長    金 厚 有 豊 

       副委員長    佐 藤 則 寿 

       委  員    押 田 大 祐 

         〃      江 西 照 康 

             〃      髙 田 真 里 

       〃      髙 道 秋 彦 

         〃      東     篤 

         〃      成 田 光 雄 

         〃      高 田 重 信 

         〃      柞 山 数 男 

４  欠 席 委 員    0 人 



５  委員外議員として出席した者 

     議  員    島   隆 之 

                        〃       金 井 毅 俊 

                        〃       大 島   満 

        〃      尾 上 一 彦 

      〃      赤 星 ゆかり 

      〃      村 上 和 久 

６  説明のために出席した者 

【財務部】 

部長               中田 貴保

財政課長             清水 裕樹 

７  職務のために出席した者 

【議会事務局】 

局長               島  静一

理事（事務局次長）        浦野 弘司 

参事（庶務課長）         中村 敏之

参事（議事調査課長）       福原  武

議事調査課長代理         石黒 隆司

議事調査課副主幹（議事係長）   中山  崇 

議事調査課調査係長        牧野 仁美

議事調査課主査         酒井  優 
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８   会議の概要  

委員長    ただいまから、議会運営委員会を開会いたし

ます。 

      〔報道機関のテレビカメラ撮影を許可〕 

委員長    まず、委員会記録の署名委員に高田  重信委

員、柞山委員を指名いたします。  

本日の協議事項は、追加議案についてであり

ます。 

このことについて、当局から説明があります。 

財務部長   〔議案概要書（追加提出分）及び議案説明資

料（追加提出分）により説明〕 

委員長    ただいまの説明について、何か質問等はあり

ませんか。  

江西委員   きのうの午後に国からの補助内示があったと

いうことなのですが、きのうは所管委員会で

ある総務文教委員会が開催されていたと思い

ます。内示があったのは何時ごろなのですか。 

財務部長   時間的には午後で、総務文教委員会で教育委

員会の審査中であったというふうに伺ってお
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ります。 

江西委員   議会の仕組みをわかりきっているわけではな

いのですが、総務文教委員会が開会中であれ

ば、そのことを伝えることはできたのではな

いかと思います。その辺についてはどうです

か。  

財務部長   確かに伝えることは可能だったのかもしれま

せんが、その部分については、教育委員会の

内部での判断だと思っております。申しわけ

ありません。 

東委員    きょう初めて資料を見せていただいたのです

が、議案説明資料１ページにブロックごとの

契約の相手方がそれぞれ記載してあります。

各会社の本社の所在地と、Ｂ・Ｃブロックの

契約の相手方には富山支店と書いてあります

けれども、富山市内に支店なり営業所がある

のかどうかをお聞かせください。  

委員長    東委員、きょうはこれらの案件が追加提出さ

れるということであって、この中身について

の詳細を審査する場ではありません。それを

踏まえて質問してください。  
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      （「わかりました。それであればいいです」

と発言する者あり） 

委員長    そのほかに質問等はありませんか。  

      〔発言する者なし〕  

委員長    ほかにないようですので、この程度にとどめ

ます。 

      当局の皆さんは、退室願います。 

〔財務部退室〕  

委員長    今ほど、財務部長から説明がありましたとお

り、本定例会最終日である１２月２４日（火

曜日）に３件の委託契約締結の件が追加提出

される予定になっております。 

      これらの案件について、議長は、２４日の本

会議において、提案理由説明、議案質疑の後、

委員会付託を省略して、ただちに討論・採決

を行うとの判断を示しておられますが、その

ように進めることとして、よろしいでしょう

か。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 
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委員長    それでは、そのように決定いたします。 

なお、これら追加議案についての議案概要書

及び議案説明資料については、この委員会終

了後に、また、議案書は、来週１２月２３日

（月曜日）の朝に各会派の議員控室に配付す

るとのことですので、御承知おき願います。  

また、本件に関する議案質疑・討論の通告期

限についてですが、まず、議案質疑について

は、来週１２月２３日（月曜日）の午後５時

までに、討論については、同じく１２月２３

日（月曜日）の正午までにお願いします。 

以上で、本日の協議事項は終了いたしました。 

次回の議会運営委員会は、前回お伝えしまし

たとおり、１２月２４日（火曜日）の午前９

時から開き、当日の本会議の進め方について

の確認を行った上で、午前１０時からの本会

議に臨みたいと思いますので、よろしくお願

いいたします。  

これをもって、本日の議会運営委員会を閉会

いたします。 
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令 和 元 年 １ ２ 月 定 例 会 

（令和元年１２月２０日） 

議 会 運 営 委 員 会 記 録 署 名 

委 員  長   金  厚 有 豊  

署名委員  高  田 重 信  

署名委員  柞  山 数 男


